
 

 
 

ASSEMBLEE CONSULTATIVE 
 

 

 

 

Réunion du : 
 

Mardi 26 septembre 2023 

Présents : 
 

Comité Directeur : 
Mme Evelyne BAUDUIN – 
MM. Bernard DEJARDIN – Alain DELHAYE – Jean DENEUVILLE – Eric GOOSSENS – 
Serge HERMAN – Denis LAMORILLE – Serge PAUCHET – Richard RATAJCZAK – 
Pascal WATEL - 
Clubs représentés : 
FC AUCHEL –  AS AUCHY – US GONNEHEM – ES LABEUVRIERE – O. LA COMTE – 
ES St LAURENT – SCPP WINGLES – 
 

     
√ Présentation de l’ordre du jour de l’Assemblée Générale du district. 
 
√ Présentation des vœux des clubs 
Vœu de l’US GONNEHEM :  
- Ce vœu relatif aux mentions apportées sur les licences de joueurs mutés qui conservent la mention de 
la mutation après la déclaration d’inactivité du club quitté relève de la compétence de la FFF via La 
Ligue. 
- Il a été retiré après discussion 
Vœu de HERSIN FUTSAL et PONT A VENDIN FUTSAL 
- Modifier l’article des Règlements Généraux qui stipule que les matches de futsal devront se jouer du 
lundi au vendredi. Nous souhaitons que la D1 puisse jouer du lundi au samedi avec coup d’envoi au plus 
tard à 18 heures le samedi 
- Ce vœu fera l’objet d’un vote lors de l’Assemblée Générale, avec présentation des éléments 
Vœu de la JF GUARBECQUE 
 - Pour éviter des groupes incomplets, après avoir fait monter les équipes qui en remplissent les 
conditions, repêcher dans l’ordre réglementaire autant d’équipes que nécessaire à l’exception des 
derniers de chaque groupe, à la condition que ces équipes soient engagées au 15 Juillet. 
- Ce vœu fera l’objet d’un vote lors de l’Assemblée Générale. 
 
√ Présentation du budget 
 - Les éléments sont présentés par Serge HERMAN, en l’absence excusée de Daniel SION, hospitalisé et 
à qui l’Assemblée souhaite un prompt rétablissement. 
-  Les fluctuations des charges et des produits sont exposées et se traduisent par un excédent de 56320€ 
 - Le budget prévisionnel s’élève à 858 000 € 
 
√ Anomalies informatiques 
Le cheminement de la réforme de Foot 2000, entamé il y a près de 8 ans, et poursuivi après la crise du 
Covid a été testé à 2 reprises par 8 ligues à la fois.  
Nul doute que des correctifs y ont été apportés, mais au moment de la mise en place généralisée 
d’importants dysfonctionnements ont été notés. Ils ont fait l’objet d’une remontée de la quasi-totalité 
des districts.   
Malgré l’intervention du Président de la FFF, la situation n’est toujours pas satisfaisante. 



√ Problèmes liés aux tablettes 
La liaison footclubs-foot2000 présente quelques lacunes que chacun, à son niveau, tente de diminuer. 
Le district n’appliquera pas, dans la situation actuelle, les amendes et autres pénalités prévues 
 
√ Carton vert 
S’applique cette saison aux U13, U14 et U15 
Les modalités sont rappelées 
 
√ Protocole Artois 
Mis en place pour toutes les rencontres de la D1 à la D4 se heurte à quelques difficultés du fait des 
problèmes liés aux tablettes mais aussi par un manque de respect de la chronologie de la part des 
acteurs. 
 
La Présidente du District :    Le Secrétaire Général : 
Evelyne BAUDUIN.     Richard RATAJCZAK. 
 

 
 


